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資料運営推進会議 構成員一覧表

回 旭川大成ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽｾﾝﾀｰ運営推進会議　次第

書面配布月 20 日 （水）

　標記の件につきまして、本来であれば、定期的に開催するべき所では御座いますが、新型コロナウイル
ス感染拡大防止を鑑み、会議開催を中止とさせて頂きます。
　つきましては運営推進会議資料をご送付致しますので、替わって書面により同意、意見を求めることとさ
せて頂きます。

令和 4 年 7日時
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利用者状況等、職員体制、設備点検等の報告

令和3年度の収支状況等の報告

　とても楽しそうなデイサービス、私もそのうちに参加させて頂きたいです。

運営推進会議開催状況報告書

会　議　録　回　答

令和 4 年度 第 12 回

議題

（別紙資料の添付）

参加者
地域住民代表

旭川大成デイサービスセンター（事業所番号：０１７２９０１４１５）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旭川市7条通１４丁目66番地の１６　℡29－3066

開催場所 書面配布

（水）

事業所名

開催日時 令和 4 年 7

利用者（家族）代表者
行政職員

知見者
事業所職員

その他（　　　　）

地域住民代表

利用者様代表 　コロナ渦ですが、利用状況が良いと思います。
　地域の色々の方々の意見が聴け、開かれた介護サービスと思います。
　家庭では出来ない運動や他者コミニュケーションが取れて運動、知的低下が防げて大変ありがたく思
います。

知見者

行政代表

管理者

　少ない予算でのやり繰りするのは大変だと思います。
　設備点検も多忙の中とてもやられていると思います。
　運営推進会議のメンバーも３年～４年おきに構成のメンバーを変更してはいかがでしょうか？
　今のサービスを今後も続け旭川市民に愛される事業を目指してください。

　資料を確認させて頂きました。コロナ渦ではありますが、いろいろな活動に参加されている様子を写真
を見て感じました。感染対策に留意され今後もの活動を行ってもらえると良いと思いました。最近コロナ
ウイルスまん延びしてきている状況でありますが、利用者の方々に対して感染対策を行って頂き活動、
参加への取り組みを継続して頂きたいと思います。

　皆様貴重なご意見ありがとうございます。今後もコロナ感染予防対策を継続し、より良いデイサービス、
皆様に愛されるデイサービスになれる様職員一同頑張っていきたいと思います。
　食事に関しては月に一度会議を行っており、利用者様の要望や検食記録に基づいて、メニューの改善
に努めております。
　行事に関しては、お買い物レクとして定期的に開催している、デイサービス内でのパン・小物の販売
や、地域の方のご協力にて開催しているお米販売も多くの利用者様からご好評を頂いており、今後も継
続して行きたいと思います。
　制作レクは季節を感じる物を制作しており、利用者様の個々に合わせた役割分担を行い、全員参加で
作品を製作しております。
　足浴タイムではリラクゼーションや、筋肉の疲労、足のしびれの緩和、足の状態観察を目的として行っ
ております。
　新しいサービスとしては、リクライニングチェアを新たに設けリラックスコーナーを設置し、以前から利用
者様からの要望が多かった麻雀コーナーも設置して、脳トレ効果に期待しております。


